


Уважаемые коллеги!

Высылаем ноябрьский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ
ПОЗДРАВЛЕНИЕ СЕРГЕЯ МИРОНОВА С ДНЁМ МАТЕРИ

Председатель 
Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фрак-
ции «Справедливая 
Россия» в Госдуме 
Сергей Миронов по-
здравил российских 
женщин с Днем ма-
тери:

– 29 ноября в 
нашей стране отме-
чается один из самых 
светлых и добрых 

очередь, думаю о своей маме. Если 
бы не она, моя судьба могла сло-
житься совершенно иначе.

Материнская любовь – самая 
искренняя и чистая, которая есть в 

ОЛЬГА ЕПИФАНОВА О ВОЗМОЖНОМ ПРОДЛЕНИИ ПРОГРАММЫ МАТЕРИНСКОГО 
КАПИТАЛА НА ПЯТЬ ЛЕТ

Председатель Комитета 
Госдумы по вопросам семьи, 
женщин и детей Ольга Епифа-
нова прокомментировала за-
явление вице-премьера Ольги 
Голодец о том, что программа 
материнского капитала может 
быть продлена на пять лет:

– Заявление Ольги Голо-
дец о возможном продлении ма-
теринского капитала на пять лет 
считаю сильнейшей мотивацией 
для молодых семей.

И мы будем очень рады, 
если Правительство РФ на самом 
деле продлит эту важнейшую 
программу. Ведь материнский 
капитал стал хорошим подспо-
рьем для семейных пар, которые 
раньше не решались на второго 
и последующих детей из-за от-
сутствия собственной недвижи-
мости. Теперь такие семьи полу-
чают стартовый ресурс, чтобы 
брать ипотеку и покупать жилье.

Очень важно, что и возмож-
ности маткапитала расширились. 
Теперь семьи, имеющие детей-ин-
валидов, смогут использовать сред-
ства материнского капитала на про-
граммы по их реабилитации. Это 
подразумевает покрытие затрат на 
товары и услуги для ребенка-инва-

лида, предусмотренные Прави-
тельством РФ.

Если программа будет со-
хранена, можно говорить именно 
о грамотной и целенаправленной 
политике по адаптации таких ре-
бят в социальную среду.

праздников – День матери. Я ча-
сто повторяю, перефразируя из-
вестное высказывание Максима 
Горького: «Всем хорошим во мне 
я обязан женщине». И в первую 

мире. Материнский 
труд – самый по-
четный во все вре-
мена. Я поздравляю 
с этим праздником 
всех наших женщин 
– и тех, которые уже 
воспитывают детей, 
и тех, кто только 
готовится к мате-
ринству. Здоровья, 
добра, благополу-
чия, и пусть ваш 
материнский труд 

всегда вознаграждается по заслу-
гам – любовью детей и близких, 
уважением общества, заботой го-
сударства.



МОМЕНТ ИСТИНЫ НА ФОНЕ ГЛОБАЛЬНОЙ ВОЙНЫ СО ЗЛОМ

Менее чем через год в 
стране пройдут очередные 
выборы депутатов Государ-
ственной Думы. 

Кто-то ее критикует за по-
вестку дня, многие недовольны 
составом – в ней почти нет пред-
ставителей рабочего класса. В 
основном – толстосумы. Во вся-
ком случае, такое складывается 
впечатление. Но свое предна-
значение она выполняет – худо-
бедно наполняет общественное 
пространство законами. Их ка-
чество – особая статья и не все 
принятые законы удовлетворя-
ют самих депутатов. Особенно 
представителей так называе-
мой системной оппозиции – то 
есть партий, представленных в 
составе Госдумы. Один из са-
мых жестких критиков власти 
– Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сер-
гей Миронов. Сегодня он гость 
главного редактора «Аргумен-
тов недели» Андрея Угланова.

– Cергей Михайлович, в 
конце минувшей недели вы вы-

ступали на совместном сове-
щании палат Федерального со-
брания, посвященном борьбе с 
терроризмом. Почему озаботи-
лись проблемой «по-взрослому» 
только сегодня, когда напасть 
достигла небывалого накала. У 
вас нет ощущения, что нарыв 
прорвался и вот-вот начнется 
война? Кого, с кем и за что?

– К сожалению, нарыв про-
рвался, и так называемым «Ис-
ламским государством» всем так 
называемым «западным странам» 
объявлена война.

Россия неоднократно гово-
рила им, что в одиночку нам не 
победить, только вместе. Призы-
вы были безрезультатны.

Но сегодня уже не имеет 
смысла вспоминать, кто там прав, 
кто виноват: нужно всем миром 
собираться и воевать. В своем вы-
ступлении я обозначил несколько 
направлений.

Во-первых, необходимо со-
брать всемирную антитеррори-
стическую коалицию. Во-вторых, 
необходимо пресекать любую воз-

можность финансо-
вой подпитки. Нужно 
реально разбомбить 
нефтяные месторож-
дения, которые на-
ходятся на террито-
рии, подконтрольной 
террористам. И что 
просто обязательно 
– пора думать о том, 
чтобы неокрепшие 
умы и души нашей 
молодежи не были 
подвержены интел-
лектуальной атаке со 
стороны вербовщиков 
терроризма.

– Вы предлага-
ете отменить мора-
торий на смертную 
казнь. Очень «горя-
чее» предложение на-
кануне выборов. Из-

вестно, что в нашем обществе 
много сторонников этой меры.

– Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ на самом деле 
противник смертной казни, но 
только по одной простой причи-
не: возможны судебные ошиб-
ки, более того – осознанные су-
дебные ошибки. Тем не менее, 
когда на пороге война, для тех, 
кто совершает и организовыва-
ет террористические акты, кто 
пособничает террористам, нуж-
но вернуть в Уголовный кодекс 
РФ смертную казнь – как вре-
менную меру, как исключение.

Более того, в случае со-
вершения неким гражданином 
террористического акта впол-
не допустимым и возможным 
должно быть его уничтожение 
на месте, без суда и следствия, 
что, собственно, во всем мире и 
делается. A` la guerre comme а` 
la guerre – на войне как на во-
йне.

Хочу напомнить еще 
о двух наших инициативах. 
Первую профильный коми-



тет Госдумы уже отклонил по 
формальным признакам. Она 
заключается вот в чем: дать 
право нашим спецслужбам про-
водить дополнительный кон-
троль тех наших граждан, кто 
въезжает на территорию России 
с территорий с повышенной 
террористической опасностью. 
Кто пробыл там более 60 дней. 
Сегодня они въезжают бескон-
трольно, и ничего хорошего в 
этом нет. Перечень стран уста-
навливает Президент.

Вторая инициатива. Со 
многими странами СНГ, пре-
жде всего с центральноазиат-
скими, у нас существует без-
визовый режим. Хорошо, не 
будем и впредь вводить визы, 
но давайте введем правило обя-
зательной дактилоскопии. В 
конце концов, не надо нам сей-
час оглядываться на какие-то 
нормы международного права, 
защита жизни людей – самое 
важное.

– Идет война со злом, и 
народ, как говорится, в едином 
порыве поддерживает Пре-
зидента. Но что происходит 
параллельно? Правительство 
вводит новый грабительский 
налог на дальнобойщиков, но-
вый налог на ЖКХ под видом 
мифического ремонта в буду-
щем, налог на имущество, да 
еще задним числом. Откуда у 
Правительства такая беспо-
щадная необходимость – прес-
совать граждан в такое тяже-
лое время? 

– Это не необходимость, 
это непрофессионализм и пол-
ное непонимание Правитель-
ством того, что необходимо 
делать. На днях я опубликовал 
критическую статью в качестве 
ответа на сентябрьскую статью 
Медведева. Суть очень простая. 
Эти шараханья, а самое главное, 
попытки все время решать эко-
номические проблемы за счет 
беднейших слоев, стали фир-

менным стилем Правительства. 
При том, что проблемы-то и воз-
никают из-за профнепригодно-
сти большинства министров фи-
нансово-экономического блока. 
Пенсии они не индексируют по 
инфляции – всего лишь на 4%, а 
вот налог на капитальный ремонт 
вводят. Одновременно вводится 
оплата налога на землю и на жи-
лье по кадастровой стоимости, 
которая определена незнамо кем 
и незнамо по каким принципам. 
Это тяжелейшим бременем ляжет 
на всех владельцев даже несчаст-
ных шести соток. Хотя у нас, на-
пример, давным-давно подготов-
лен законопроект: освободить от 
уплаты земельных налогов вла-
дельцев земельных участков раз-
мером до восьми соток. Но это 
Правительство в упор не видит 
реальных источников дохода: на-
ведения порядка с госзакупками, 
наведения порядка на таможне, 
введения госмонополии на обо-
рот и производство этилового 
спирта, трехступенчатое изъятие 
природной ренты, прогрессивная 
шкала подоходного налога.

Приведу цифру, она впечат-
ляет. Когда мы говорим «прогрес-
сивная шкала подоходного нало-
га», нас начинают обвинять, мол, 
вы хотите загубить средний класс 
и творческих людей, которые 
получают сотни тысяч рублей в 
месяц. На самом деле – успокой-
тесь! Наше предложение: до мил-
лиона рублей в месяц – 13%, как и 
было. Есть более мягкий вариант 
– даже до двух миллионов рублей 
в месяц – 13%, и только после 
двух миллионов начинается про-
грессия.

Так вот, если бы ввели та-
кой закон, прогрессивный налог 
платили бы всего 200 тысяч че-
ловек, а получили бы мы в бюд-
жет – полтора триллиона рублей! 
Сегодня все платят 13% одина-
ково: и уборщица в детском саду 
– у нее 5600 рублей оклад, и топ-
менеджер «Газпрома» – у него 10 

миллионов рублей в месяц. Не 
хило придумали! В связи с этим 
мы и говорим: не там деньги 
ищете.

Да, вы правы. Налого-
вые нововведения абсолютно 
не соответствуют реалиям. Это 
следствие полного непрофесси-
онализма и непонимания рядом 
министров, что вообще делать? 
У них как мантра: вот тут долж-
на быть «таргетированная ин-
фляция», все.

– Но сейчас наступает 
«момент истины», страна 
должна либо взлететь, либо 
окончательно погрузиться во 
внутренний застой.

– Да. Рассказываю про 
себя. Когда я работал в геоло-
гии, еще в советское время, мы 
сидели у костра, ругали власть, 
генерального секретаря. Ког-
да стал депутатом Заксобрания 
Санкт-Петербурга, а потом пер-
вым заместителем его председа-
теля, вдруг увидел, что простых 
вещей-то не бывает. А когда 
стал Председателем Совета Фе-
дерации и членом Совбеза, по-
нял, что бывают ситуации, ког-
да есть только плохое решение 
и очень плохое решение. Чем 
выше пост ты занимаешь, тем 
больше у тебя реальной инфор-
мации. И есть какие-то состав-
ляющие, которые не позволяют 
принять очевидных простых 
решений. Вот, кстати, Совбез 
– уникальный орган. Там нет 
такого: я сказал, и все! Там про-
блему обсуждают со всех сто-
рон. Схлестываемся стенка на 
стенку. Так вот, возвращаясь к 
вопросу, Президент, конечно, 
все видит. И если мы не видим 
сейчас каких-то действий с его 
стороны – значит, время не при-
шло.

Подробности в газете: 
Аргументы недели



ГОСДУМЕ ПРЕДЛАГАЮТ УРЕЗАТЬ СВОИ РАСХОДЫ В ДВА РАЗА

Заместитель председа-
теля комиссии по социаль-
ной политике Общественной 
палаты Георгий Федоров об-
ратился к председателю Гос-
думы Сергею Нарышкину с 
письмом, в котором предла-
гает урезать расходы на со-
держание Госдумы в следую-
щем году. 

Общественник отмечает 
необходимость пересмотра во-
проса об увеличении расходов 
на содержание нижней пала-
ты парламента в 2016 году. По 
его мнению, депутаты должны 
вдвое сократить свои зарплаты, 
повысив тем самым уровень 
доверия к парламентариям.

Как ранее сообщали «Из-
вестия», согласно проекту фе-
дерального бюджета на следу-
ющий год, подготовленному 
правительством, содержание 
Госдумы в 2016 году подоро-
жает на 40% - с 7 млрд рублей 
до 10 млрд рублей. В бюджете 
также заложены компенсации 
депутатам, которые не переиз-
берутся в Госдуму следующего 
созыва (из-за переноса выбо-
ров с декабря на сентябрь).

Если в этом году расходы 
на зарплату аппарата Госдумы 
составили 1,8 млрд рублей, то 
в 2016-м проектом ведомства 
предлагается повысить их поч-
ти в два раза.

- Многие люди в регио-
нах вышли за черту бедности. 
Разговор о повышении зарпла-
ты сотрудникам аппарата ГД 
и членам парламента считаю 
аморальным. Данные меры 
могут привести к ужесточе-
нию социальной напряженно-
сти, - пояснил свою позицию 
Георгий Федоров, отметив, что 
социальную ответственность и 
невзгоды парламентарии долж-
ны нести вместе с народом.

По словам члена Обще-
ственной палаты, «планируемое 
увеличение заработной платы 
депутатов и сотрудников аппа-
рата нижней палаты» приведет к 
повышению уровня недоверия к 
институту государственной вла-
сти.

«В условиях экономическо-
го кризиса и снижения реальных 
доходов населения, а также учи-
тывая решение главы государства 
о снижении собственной зара-
ботной платы и доходов админи-
страции президента РФ, плани-
руемое увеличение заработной 
платы депутатов и сотрудников 
аппарата нижней палаты являет-
ся недопустимым», - заключил 
автор обращения.

В соответствии с указом 
«О денежном вознаграждении 
лиц, занимающих отдельные го-
сударственные должности» с 1 
сентября 2014 года зарплата пар-
ламентариев нижней палаты со-
ставляет 420 тыс. рублей. Также 
имеются ежеквартальные поощ-
рения в размере 81,5 тыс. рублей.

Как отметил член думской 
фракции «Единой России» Ми-
хаил Тарасенко, расходы Думы в 
этом году выросли всего на 10%.

- Депутаты сегодня доско-
нально работают по бюджету и 
задействуют все возможности 
для того, чтобы сбалансировать 
его. Дума занимается этим пред-
метно, профессионально, а не 
популистски, поэтому там не на 
40, а на 10% увеличились расхо-
ды, - сказал Михаил Тарасенко. - 
Эта цифра связана с досрочными 
выборами: в соответствии с за-
конодательством тем депутатам, 
которые не будут избраны, нуж-
но будет выплатить компенса-
цию, полностью отменить кото-
рую призывали в ЛДПР.

Во фракции ЛДПР под-
держали обращение члена ОП к 

спикеру Госдумы, однако по-
советовали «обратиться в пра-
вительство и аппарат прези-
дента».

- Зарплату депутатам под-
нимаем не мы, надо обращать-
ся в правительство, это должно 
быть консолидированным ре-
шением. Надо иметь в виду, что 
зарплата депутатов, сенаторов, 
администрации, правительства 
- это все взаимосвязанные ве-
личины, тут нужно обращаться 
в другие структуры. Что каса-
ется экономии - мы согласны, 
что нужно полностью отме-
нить «золотые парашюты» тем 
депутатам, которые не избе-
рутся, - отметил заместитель 
руководителя фракции ЛДПР 
Ярослав Нилов.

В свою очередь, замести-
тель руководителя фракции 
«Справедливой России» Алек-
сандр Бурков отметил, что во-
прос о повышении зарплаты в 
Госдуме не обсуждается.

- На общем фоне сниже-
ния зарплат у всех других бюд-
жетных организаций, включая 
школы и больницы, это (по-
вышение зарплат депутатам. - 
«Известия» ) выглядит цинич-
но, - заявил он.

Стоит отметить, что раз-
говоры о сокращении зарпла-
ты госслужащих ведутся уже 
давно. Так, президент России 
Владимир Путин 6 марта под-
писал несколько указов, сокра-
щающих на 10% заработную 
плату ряда госслужащих.

Согласно проекту бюд-
жета на следующий год, под-
готовленному правительством, 
содержание Госдумы в 2016 
году подорожает на 40% - с 7 
млрд рублей до 10 млрд

Источник: Известия



СЕРГЕЙ МИРОНОВ О ПЛАГИАТЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫХ  ИНИЦИАТИВ 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ В СФЕРЕ ЖКХ

27 ноября Председатель 
Правительства РФ Дмитрий 
Медведев провел совещание 
с профильными министра-
ми и представителями «Еди-
ной России». На совещании 
было поддержано решение 
о компенсации людям с ин-
валидностью 50% взносов 
на капитальный ремонт и о 
введении льгот по капиталь-
ному ремонту для пенсионе-
ров. Даны соответствующие 
поручения Минфину, Мин-
строю и Минтруда РФ. 

Это решение прокоммен-
тировал Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, руководитель фракции 
«СР» в Госдуме Сергей Миро-
нов:

– С одной стороны, от-
радно, что Правительство 
поддерживает такие решения. 
С другой, возникает закон-

ный и логичный вопрос: почему 
сейчас, а не несколько месяцев 
назад? Разве Правительство не 
знало, что эти льготы так нужны 
людям?!

А ведь Политическая 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ уже давно вносила 
конкретные предложения и зако-
нодательные инициативы!

3 июля 2015 года мы внесли 
в Госдуму законопроект, предла-
гающий освобождать от уплаты 
взносов на капремонт одино-
ко проживающих пенсионеров 
старше 80 лет. Председатель Ко-
митета Госдумы по жилищной 
политике и ЖКХ Галина Хован-
ская предлагала принять этот за-
конопроект в первом чтении еще 
в ноябре. Однако именно едино-
россы заблокировали решение.

29 сентября 2015 года 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
внесла в Госдуму законопроект, 

который предусматривал 
50-процентные скидки на 
капремонт инвалидам и 
семьям, имеющим детей-
инвалидов. 9 октября он 
был направлен на заклю-
чение в Правительство. 
До сих пор никакой реак-
ции ни от Правительства, 
ни от профильного Коми-
тета по труду, социальной 
политике и делам ветера-
нов!

А в ближайшее вре-
мя мы планируем внести 
в Госдуму еще один за-
конопроект, предусма-
тривающий бесплатный 
капитальный ремонт для 
Героев Соцтруда, Героев 
Труда РФ и полных ка-
валеров ордена Трудовой 
Славы.

Чего ждать на этот 
раз? Того же, что было рань-
ше? Проволочек в несколько 
месяцев, а затем бодрого реше-
ния Правительства о помощи 
людям? Да Бог с ним, с автор-
ством! Пусть «Единая Россия» 
и Правительство, возглавляе-
мое ее лидером, продолжают 
практику «интеллектуального 
заимствования» (проще гово-
ря, плагиата) наших законода-
тельных инициатив. Мы к это-
му привыкли. Для нас главное 
– реальная помощь людям.

Но хочется посоветовать, 
а точнее, громко крикнуть чле-
нам Правительства: «Нельзя 
ли побыстрей?!». Ведь пока 
полезные инициативы пылят-
ся на полках, люди ждут по-
мощи. А многомесячные ожи-
дания, после которых следует 
пафосное заявление о готов-
ности помочь гражданам, это 
не по-государственному!



ПОДПИСИ ПЕРЕДАНЫ - ЖДЁМ ОТВЕТА

Депутаты фракции 
«Справедливая Россия» в 
Госдуме представили свыше 
миллиона подписей граждан, 
поддержавших инициативу 
партии о введении моратория 
по платежам на капремонт с 
жителей многоквартирных 
домов. Подписи собирались 
в 30 регионах страны, в том 
числе в Пермском крае. Свы-
ше миллиона подписей в под-
держку этой позиции умести-
лись в 36 коробках. В тот же 
день они были переданы в 
Правительство РФ.

«Почему мы считаем не-
обходимым принять закон, ко-
торый на пять лет заморозит 
выплаты на капремонт? Потому 
что с принятием этого решения 
Правительство (а именно Пра-
вительство вносило этот зако-
нопроект, за который практиче-
ски проголосовала только одна 
фракция – «Единая Россия») 

отказалось выполнять свои обя-
зательства, нарушило собствен-
ный федеральный закон о прива-
тизации и в целом внесло очень 
большую несправедливость в 
жизнь наших граждан», – заявил 
Сергей Миронов.

Депутат пояснил, что, по 
мнению СР, государство не имело 
право разрешать приватизацию 
квартир, не сделав предваритель-
но надлежащий ремонт.

Напомним, что в мае 2015 
года, вскоре после того, как в 
большинстве регионов страны в 
полную силу заработал закон о 
взносах населения на капиталь-
ный ремонт, Сергей Миронов 
объявил о намерении собрать 
подписи миллиона граждан под 
требованием об отмене возмути-
тельных поборов.

Парламентарий напомнил, 
что Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ инициировала обра-
щение по этой теме в Конститу-

ционный суд.
Он также подчеркнул, 

что несправедливо данное ре-
шение Правительства и с точки 
зрения тарифов в каждом реги-
оне, которые местные власти 
устанавливают произвольно.

Сергей Миронов отметил, 
что необходимо остановить 
«поборы с граждан», которые 
по сути являются «внеплано-
вым налогом».

«Капитальный ремонт 
нужен, но только не за счёт 
граждан. Государство должно 
как минимум софинансиро-
вать, а лучше всего взять эти 
обязательства на себя», – кон-
статировал политик.

Сергей Миронов также 
выразил надежду на то, что 
Председатель Правительства 
РФ не останется равнодушным 
к мнению миллиона граждан 
страны.

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ



РЕШЕНИЕ О СОЗЫВЕ ВНЕОЧЕРЕДНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

17 ноября прошло засе-
дание Совета Регионального 
отделения Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Пермском крае с участием 
Председателя Совета, депута-
та ГД Оганеса Оганяна.

На заседании рассматри-
вались два вопроса: о приеме в 
члены Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ и о созыве вне-
очередной конференции.

По первому вопросу по-
вестки в члены Партии была 
принята Дарья Эйсфельд – депу-
тат Законодательного Собрания 
Пермского края, избранная по 
пропорциональной системе (по 
партийным спискам) от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
2011 году.

По второму вопросу повест-
ки Председатель Совета Оганес 
Оганян сообщил о своем намере-

нии покинуть пост руководите-
ля регионального отделения. В 
связи с этим он предложил про-
вести внеочередную конферен-
цию, на которой будет избран 
новый Председатель Совета 
регионального отделения. Дата 
конференции была утверждена 
Советом на 18 декабря.

ПРАЗДНИК СОЛИДАРНОСТИ И СПЛОЧЁННОСТИ 

Пермские эсеры отметили День народ-
ного единства на праздничном концерте в 
сквере у Пермского театра оперы и балета. 
Подробности – в нашем фотоотчете.



ДЕНЬ НАРОДНОГО ЕДИНСТВА В БЕРЁЗОВКЕ

Праздничная акция в 
честь знаменательной ка-
лендарной даты прошла в 
Березовке с участием актива 
местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Мероприятие, посвящён-
ное Дню народного единства и 
проходившее 4 ноября на пло-
щади перед культурно-досуго-
вым центром в Березовке, полу-
чилось тёплым и праздничным. 
Сплоченность продемонстри-
ровали жители города, полити-
ческие партии, общественные 
организации. По хлебосоль-
ной русской традиции было на 
празднике и угощение. Кроме 
горячего чая с сушками, всех 
гостей мероприятия организа-
торы угостили сладким разбор-
ником. Этот пирог носит сим-
воличное название – «Дружная 

семейка».
Лидер местного отделения 

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Березовском районе, депу-
тат Земского Собрания Березов-
ского района Сагира Бормотова 
поздравила всех гостей праздника и 
пожелала доброго здоровья и мир-

ного неба над нашей землёй.
В завершение праздника 

ввысь взмыли воздушные шары 
цветов российского триколора. 
Улетая в серое небо, они симво-
лизировали народное единство, 
которым всегда славилась наша 
страна.

ШАХМАТНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ «ЕВРОПА-АЗИЯ»

40-й Российский шах-
матный фестиваль «Европа-
Азия» проходил в Горнозавод-
ске в первую неделю ноября.

В турнире приняли уча-
стие 65 шахматистов из раз-
ных регионов России, из стран 
ближнего зарубежья. В сорев-
нованиях участвовали 7 масте-
ров ФИДЕ, один Международ-
ный мастер и 48 шахматистов 

с международным рейтингом, в 
том числе более 40 кандидатов в 
мастера. Соревнования проводи-
лись по Швейцарской системе в 
10 туров с контролем времени 1,5 
часа + 30 секунд на ход. В день 
проходило по два тура. Борьба за 
победу в турнире развернулась с 
самого начала.

В завершении фестиваля 
все победители и призеры в но-

минациях были награждены 
кубками и медалями соответ-
ствующих достоинств, дипло-
мами и призами.

Помощь в организации 
турнира оказало местное отде-
ление Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Горнозавод-
ском районе во главе с Юрием 
Семеновичем Ивониным.



Примите самые искренние пожелания крепкого здоровья, 
личного счастья, неисчерпаемой энергии и воодушевления 

во всех ваших добрых делах!
Пусть в вашем доме всегда царят мир и согласие, 

в сердце - доброта, а в делах - мудрость и взвешенность!
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Малинин Григорий Сергеевич

Плешков Сергей Александрович

Балабанова Екатерина Ивановна

Кошелева Ирина Павловна

Швецова Фаина Николаевна

Мясникова Елена Александровна

Федосеева Ирина Ивановна

Кашина Людмила Ивановна

Язев Сергей Олегович

Некрасова Татьяна Степановна

Кузьмина Татьяна Борисовна

Шипулин Виктор Владимирович

Южаков Александр Валерьевич

Федоренко Галина Николаевна

Кочетова Любовь Ивановна

Азовцев Андрей Александрович

Депутат Березниковской городской Думы

Председатель Совета МО в Оханском районе,
Депутат Думы Оханского городского поселения

Депутат Земского Собрания Куединского 
муниципального района

Член Совета РО, Председатель Совета МО в 
Свердловском районе г. Перми

Председатель КРК регионального отделения

Депутат Совета депутатов Заборьинского 
сельского поселения Березовского муниципального 
района
Депутат Совета депутатов Маратовского 
сельского поселения Кочевского  муниципального 
района

Депутат Думы Оханского городского поселения

Депутат Совета депутатов Шагиртского 
сельского поселения Куединского муниципального 
района
Председатель Совета МО в Орджоникидзевском 
районе г. Перми

Депутат Думы Красновишерского городского 
поселения

Депутат Думы Горнозаводского городского 
поселения

Председатель Совета МО в Лысьвенском 
городском округе

Председатель Совета МО в Кировском районе 
г. Перми

Депутат Земского Собрания Кудымкарского 
муниципального района

Депутат Думы Гремячинского городского 
поселения

Юбиляр

Наши именинники:

Юбиляр

Юбиляр

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
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